

# Commentaires janvier 2014

Au mois de janvier 2014, le nombre de demandeurs d'emploi en catégorie A et B s'élève à 354. Il s'agit du 7<sup>ème</sup> mois consécutif où cet effectif accuse une baisse. Cette baisse de 5 % des inscrits est la plus forte depuis 3 ans pour un mois de janvier.

L'indicateur de chômage de l'archipel pour le mois de janvier est donc de 11,08 %, soit près d'un demi-point de moins qu'en janvier 2013.

Cette diminution est à mettre au crédit à la fois des hommes et des femmes puisque pour ces deux catégories, le pourcentage de baisse est sensiblement le même. Par contre, l'équilibre entre les deux sexes reste encore défavorable aux hommes qui représentent 60 % du total des inscrits.

Comme en fin d'année dernière, le chômage des jeunes de moins de trente ans continue de progresser et il compte désormais pour 30 % du total des demandeurs d'emploi. Le chômage de longue durée reste stable. Sa part dans le total des demandeurs d'emploi demeure modeste (15,5 %). Il enregistre 55 inscrits dont la grosse majorité (71 %) en deçà des 24 mois.

La part des demandeurs d'emploi de bas niveaux de qualification repart à la hausse. En effet, les inscrits qui déclarent un niveau de qualification inférieur ou égal aux niveaux V et VI de l'Éducation Nationale représentent 75 % du total.

La saisonnalité est encore très marquée puisque près de 30 % des demandeurs d'emploi sont inscrits dans le secteur du BTP. Suivent les secteurs des services à la personne et à la collectivité (13,3 %), celui des supports à l'entreprise (12,4 %), du commerce (12,1 %), de l'installation et maintenance (8,2 %) et de l'hôtellerie-restauration-tourisme (7,1 %). La part représentée par la pêche et l'agriculture (4,2 %) est aussi à mettre en lien avec la saisonnalité.

L'activité du marché du travail se maintient avec 7 nouvelles offres enregistrées et autant qui ont été satisfaites. Il reste 14 offres en fin de mois.

Après une année 2013 particulièrement favorable à la mise en place de contrats aidés et des résultats très satisfaisants, l'année 2014 démarre avec 2 nouveaux contrats CAE-CUI signés et 1 renouvellement ainsi que 3 renouvellements dans le secteur marchand (CAE-DOM). On compte également un effectif actuellement en contrats aidés de 48 personnes dont 19 CAE-CUI (secteur non marchand), 23 CAE-DOM et 6 emplois d'avenir.